

On October 10, put CUPE issues on the government's agenda

**It's Time to
Put People First**



Win with the NDP

The best scenario for CUPE Ontario members for the October 10 provincial election is a government that will fix the school funding formula, invest in universities, social services and municipalities and stop the privatization of health care, among other issues.

At this point, media and polling companies are predicting the NDP will hold the balance of power in a Liberal minority government. Unlike the Tories and Liberals, the NDP's six commitments address many of our issues. They include:

- Fix the school funding formula and restore the resources that schools need
- Roll back and freeze tuition fees
- Introduce a comprehensive plan to upload/pay for provincial services-downloaded to cities, which will address underfunding of municipalities and social services
- Guarantee a minimum standard of care for seniors

The more NDP candidates that are elected, the more CUPE Ontario issues will be championed in the new Ontario government.

Win with MMP- electoral reform

On October 10, CUPE Ontario members will also benefit by voting for Mixed Member Proportional (MMP) in the referendum on electoral reform. Under the current system, we are too often governed by a majority government that most people actually voted against.

With MMP, each party will get the seats and power they deserve. MMP means that parties like the NDP that champion public services and social justice values, would gain more seats to reflect their popular vote. We have enclosed quantities of 'Ten Great Reasons to Vote for MMP on October 10'. Please distribute and post to workplaces.

Mobilize, Volunteer and Vote

We need every one of CUPE Ontario's 220,000 members working on NDP candidates' campaigns before and on October 10 election day, and voting for MMP. We are asking you to:

1. Mobilize your members to volunteer on candidates' campaigns – The list of NDP candidates running province wide is included in this mailing. For a list of campaign headquarters and telephone numbers go to the NDP website at www.ontariondp.com
2. Activate your phone trees/email lists - help your members identify who to vote for, and why they should vote for MMP

Get election news daily at www.cupe.on.ca.
And sign up for our e-newsletter and updates



Le 10 octobre, mettez les préoccupations du SCFP à l'ordre du jour du gouvernement

Les gens d'abord



Gagnez avec le NPD

Lors des élections provinciales du 10 octobre, le meilleur scénario pour les membres du SCFP-Ontario est un gouvernement qui réglera le plan de financement préétabli pour les écoles, investira dans les universités, les services sociaux et les municipalités, et mettra fin à la privatisation des soins de santé, entre autres choses.

À ce moment-ci, les médias et les entreprises de sondage prédisent que le NPD aura la balance du pouvoir dans un gouvernement libéral minoritaire. Contrairement aux conservateurs et aux libéraux, les six engagements du NPD traitent de bon nombre de nos préoccupations, notamment :

- régler le plan de financement préétabli pour les écoles et rétablir les ressources dont les écoles ont besoin;
- réduire et geler les frais de scolarité;
- introduire un plan détaillé pour retransférer et payer les services provinciaux transférés aux villes, ce qui réglera le manque de fonds des municipalités et des services sociaux;
- garantir une norme minimale de soins pour les personnes âgées.

Plus il y aura de candidates et de candidats du NPD élus, plus les préoccupations du SCFP-Ontario seront défendues par le nouveau gouvernement de l'Ontario.

Gagner avec la représentation proportionnelle mixte – réforme électorale

Le 10 octobre, les membres du SCFP-Ontario auront également l'avantage de voter pour une représentation proportionnelle mixte (RPM) dans le cadre du référendum sur la réforme électorale. En vertu de la représentation actuelle, nous sommes trop souvent dirigés par un gouvernement majoritaire contre lequel la plupart des gens ont voté en réalité.

Avec la RPM, chaque parti obtiendra les sièges et le pouvoir qu'il mérite. La RPM signifie que les partis comme le NPD qui défendent les services publics et les valeurs de la justice sociale obtiendraient plus de sièges afin de refléter les suffrages exprimés. Nous avons joint de nombreux exemplaires de *Dix excellentes raisons de voter pour la représentation proportionnelle (RPM) le 10 octobre*. Veuillez les distribuer et les afficher dans les lieux de travail.

Mobilisez-vous, portez-vous volontaire et votez

Nous avons besoin des 220 000 membres du SCFP-Ontario afin qu'ils travaillent sur les campagnes des candidates et candidats du NPD avant le jour de l'élection et la journée même du 10 octobre, et que ces membres votent pour la RPM. Nous vous demandons de :

1. Mobiliser vos personnes membres pour qu'elles se portent volontaires pour travailler sur les campagnes des candidates et des candidats – la liste des candidates et candidats du NPD qui se présentent dans la province est incluse dans cet envoi. Pour obtenir une liste des bureaux de la campagne et des numéros de téléphone, allez sur le site Web du NPD à www.ontariondp.com.
2. Activer vos chaînes téléphoniques et vos listes de courriers électroniques – aidez vos personnes membres à identifier pour qui voter et pourquoi elles devraient voter pour la RPM.

Consultez les dernières nouvelles concernant les élections tous les jours à www.cupe.on.ca.

Et inscrivez-vous pour obtenir notre bulletin de nouvelles électronique et pour connaître les derniers développements.

